

## 11/20、三光児童館「わいわいまつり」開催しました！

三光児童館が開館して25年目を迎えた今年。それを記念し、三光児童館のある三光コミュニティーセンターで「わいわいまつり～つながろう未来へ～」と題したイベントを行いました。

当日は、小さなお子さんから高齢者まで、約450名の方がご来場くださいました。三光児童館が開館したころの小学生はもう30代のおとなになっています。だからこそ世代を超えて楽しめるようなイベントにということで内容も工夫しました。

オープニングは三光中学校吹奏楽部の20人の皆さんによる演奏で元気よく始まりました。

うみたまごからやってきた移動水族館では、ペンギンとの記念撮影やタッチプールなど。移動水族館だからこそ触れることのできたネコザメにドキドキした子どもたちもたくさんいました。

工科短大の協力で、缶バッチや木工など、モノづくりを楽しんだ親子もたくさんいました。

みんなで協力して、小さな積み木で大きなオブジェを作る積木ワークショップでは完成した喜びの体験をしました。輪投げや射的や駄菓子を楽しめる縁日コーナーは子どもたちに大人気。

防災コーナーでは、避難所の間仕切りや段ボールベッドの体験の他、非常色の試食や防災グッズ・迷路やクイズコーナーなど、ご家族で楽しんでいただきました。

また、大分県介護研修センターのご協力で最新の福祉用具を多数展示していただき、子どもや若い人も興味津々で触って見ていました。

過去・現在、誰もが子ども心を経験しています。いろんな人が皆で子ども心を楽しめた一日でした。

